
INDICAÇÃO no 28/2023

O Vereador que esta subscreve vem indicar ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade 
da tomada da seguinte providência, em favor do interesse coletivo da comunidade passavintense, e em 
especial da comunidade do Distrito de Carlos Euler:

- Reativação do prédio escolar municipal existente no Distrito de Carlos Euler, se 
possível para instalação de turmas regulares de Educação Infantil e Ensino 
Fundamental; ou

- Não sendo isso possível, que seja aproveitado o referido prédio para realização 
de outras atividades educacionais no contraturno do horário escolar, como por 
exemplo disponibilizando aulas de reforço para os alunos da região e realização 
de outras atividades educativas e de formação complementar, de forma coletiva, 
sem necessidade de separação rigorosa por turmas ou idades.

Justificativa

O distrito de Carlos Euler possui um prédio escolar em boas condições, mas que foi 
desativado há alguns anos, quando se promoveu a unificação das turmas escolares na escola da sede de 
nosso município, passando-se a transportar os alunos diariamente do distrito para a cidade.

Entretanto, devido ao quantitativo razoável de alunos, considero que pode ser viável a 
reativação da escola, pelo menos para uma parte das turmas (infantil e/ou fundamental), o que 
facilitaria em muito a vida das famílias e das crianças e adolescentes, que não precisariam fazer esse 
penoso deslocamento até a cidade, e ainda ficariam próximos de sua comunidade e de suas famílias. 
Para isso solicito que seja feito um estudo de viabilidade pelos Departamentos de Educação e de 
Administração, frisando que uma parte dos gastos com a reativação seria abatida com a economia na 
dispensa do transporte escolar.

De toda forma, se o Município concluir que isso não seja viável, requeiro que seja 
aproveitado o prédio para outras finalidades educacionais e comunitárias, especialmente em benefício 
dos próprios estudantes, fornecendo-se, no seu contraturno, atividades de reforço escolar e outras 
atividades complementares, na medida da possibilidade do Município. Esse aproveitamento 
demandaria menos custos do que a reativação total da escola, visto que as atividades exigiriam menos 
funcionários, que poderiam atender coletivamente ao conjunto dos estudantes. Mas seria de grande 
valia para as crianças e jovens da comunidade, ofertando-lhes oportunidades de aprendizado e 
desenvolvimento de que atualmente eles não dispõem, o que os deixa em certa desvantagem em 
relação aos alunos da cidade.

Com base nesses argumentos, solicito o apoio dos colegas vereadores e solicito ao Senhor 
Prefeito para que atente com carinho para os pequenos cidadãos e as famílias da comunidade de Carlos 
Euler e redondezas.

Passa Vinte-MG, 23 de março de 2023.

Rodrigo Lopes Nardeli
Vereador




